

Montricher c'est le pied !

Pour ceux qui doutent de cette affirmation, il vous suffit de regarder la première photo. Les habitués y reconnaitrons sans peine « l'uniforme » d'un des fans du terrain de Montricher, le photographe attiré, un incondicional du lieu dont l'objectivité pourrait paraître suspecte...



Il semble avoir pris pied, voire même racine sur...le bitume de l'endroit et pour croître sur du bitume il faut une certaine constance,
Et pourtant l'image sans le contexte est toujours subjective, il vous suffit de voir le « complément d'enquête » pour comprendre une toute petite partie de l'intérêt qu'il voue à ce lieu..... Il y a toujours des nouveautés et pour les apprécier il faut absolument être sur le terrain !



Montricher, c'est un « nid » de photographes, et entre photographes on ne peut qu'échanger de multiples sujets d'intérêts réciproques dont on peut faire profiter tout le monde, il n'est que de regarder la mine réjouie d'Ivo qui en oublie presque le travail auquel il s'est proposé de participer. Quant à Dominique il en est tout ému, pour preuve les hoquets du jet qu'il manipule, et qu'il a abandonné à son sort pour participer à la « réunion d'information ».
On ne peut lui en vouloir, le « sujet » de cette réunion impromptue est digne en effet du plus haut



intérêt ce dont Jean Paul lui-même paraît convaincu.

Sans doute les visites imprévues ne sauraient à elles seules motiver une visite à Montricher un jour d'automne promis à une brume tenace. Il faut non seulement un esprit d'équipe mais aussi une certaine initiative presque toujours récompensée.

En ce dernier jour de Novembre l'autoroute de Genève était déjà engorgée de bon matin, mais il suffisait de grimper vers Aubonne pour recevoir une première récompense avec des champs fleuris d'un bleu tendre...Et après les champs, la forêt entre St Livres et Ballens, éblouissante dans un festival de jaunes et bruns encadrés par une tenture de brume.



Mais les petites surprises ne s'arrêtent pas là, car à la sortie même de Ballens il suffisait de lever un peu la tête, un mouvement pas forcément naturel étant donné le brouillard, et on avait droit à une symphonie automnale avec un chœur pas forcément très organisé mais diablement bruyant. « Les étourneaux de Ballens » probablement la dernière chorale de la mairie pour égayer un peu ce début de matinée quelque peu tristounette dans les champs environnants.



Et si vous regardez bien pour expliquer ce qui avait fini en cacophonie vous verrez qu'une note s'était échappée de la partition électrique et volait sans doute vers de ciels plus ensoleillés !

Mais ne croyez pas que la seule poésie propre à votre photographe guide certains des membres du club. Il y a les inconditionnels du travail, les « Stackanovistes » de l'époussetage et du montage-démontage des planeurs. Ivo notre membre encore assez jeune brille par son enthousiasme dont on espère il ne se départira pas... Voyez le à l'œuvre lorsqu'il n'est pas distrait par des photographes exotiques et leurs émanations « impressionnistes » : à examiner de près le petit calendrier sur l'une des photos on peut en effet avoir des idées d'évasion...



Et le photographe dans tout cela ? Comme il ne peut être au four et au moulin, il a vivement encouragé la petite équipe, ce qu'il ne vous détaillera pas dans son extrême modestie, équipe qui lui doit tout de même une « réunion d'information » du plus haut intérêt esthétique.

Et ceci termine le premier épisode du dernier-week end de « vol » de la saison 2014-2015, mais restez attentifs il y a une suite passionnante à ce dernier samedi d'octobre 2015. Le dimanche 1er novembre 2015 promet un « suspense » encore plus inattendu dans son déroulement. La BD de

GB vous abreuvera en photos et quelques commentaires explicatifs pour peu que vous fassiez preuve de patience.....